

APACHE

Rone

Infiné

France

TheEssential_Annoucement_March_2014

<http://theessentialmag.com/2014/03/20/rone-ep-apache/>

RONE – EP APACHE

20 mars 2014 · par Vincent Pantaloni · dans Music ·



A peine sa tournée internationale terminée, RONE annonce la sortie de son nouvelle EP *Apache* pour le 7 avril prochain chez InFiné. C'est une bonne nouvelle pour le petit monde de l'électro, tellement le parisien aux lunettes rondes et aux allures de garçon réservé est en fait l'un des plus grands talents du moment.

Just finished his international tour, RONE announces the release of his new EP *Apache* for the next 7 April at InFiné. This is good news for the small world of electro, so Parisian with round glasses and looks like a boy booked is actually one of the greatest talents of the moment.



On a hâte d'entendre ce qu'Erwan Castex de son vrai nom nous réserve pour la suite, si ce n'est qu'il a déjà annoncé une tournée américaine pour le mois d'avril. Meilleur artiste français 2012 et meilleur album 2012 pour le magazine Trax, Rone a enchaîné les festivals durant l'année 2013, jusqu'à remplir la très célèbre scène de l'Olympia en décembre.

We can't wait to hear what Erwan Castex whose real name we reserve for the future, if not he has already announced a U.S. tour in April. Best French Artist 2012 and Best Album 2012 for Trax magazine, Rone has chained festivals during the year 2013 up to fill the famous stage at the Olympia in December.

De vrais perles vous y attendent, et même quelques préview pour les connaisseurs, histoire de patienter jusqu'à la sortie du prochain morceau le 7 avril.

